

Einladung zur Verleihung des Titels



Liebe Schüler*innen, liebe Lehrkräfte, liebe Eltern,

wir möchten Sie ganz herzlich zur Auszeichnung der Elise von König Gemeinschaftsschule als **Schule ohne Rassismus – Schule mit Courage** im Rahmen *des 5-jährigen Bestehens unserer Gemeinschaftsschule* einladen! Die Verleihung findet am Mittwoch, den **10. Juli 2019** im Anschluss an unser Schulfest um **12 Uhr** auf dem **Schulhof** statt. Die Verleihung wird durch ein buntes Programm begleitet, welches die Schüler während den Projekttagen vorbereitet haben.

Was ist Schule ohne Rassismus?

Das Projekt *Schule ohne Rassismus* gibt es in ganz Deutschland. Über 2.800 Schulen dürfen sich mit diesem Titel schmücken.

Als *Schule ohne Rassismus* verpflichtet man sich, sich aktiv gegen jede Art der Diskriminierung einzusetzen. Dies gilt für den alltäglichen Umgang in der Schule und im Privaten sowie auch für besondere Projekte zum Thema. Unterstützt werden wir dabei durch unseren **Paten Yannik Dreyer (Co-Trainer der Stuttgarter Kickers)**.

Eure SMV